

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Peter Kunz

erfahren durften.

Wir bedanken uns besonders beim Ärzte- und Pflegepersonal des Inselspitals sowie dem Domicil Alexandra in Bern für die medizinische Betreuung, unserem Freund Pfarrer H. Zahnd und O. Seeholzer für ihre Worte sowie E. Profos für das Orgelspiel während der Trauerfeier. Nicht zuletzt sei allen von Herzen gedankt, die Peter durch die Höhen und Tiefen seines Lebens begleitet haben.

Peter ruht nun im Bremgartenfriedhof in Bern, gemeinsam mit seinen Eltern und seiner Schwester.

Bern, Anfang April 2020

Die Trauerfamilie